



前期が終了。後期もっかいと

10月に入り、朝夕も涼しさが感じられるようになってきました。子どもたちも運動会・稻刈り・おもちゃ祭りなどの様々な行事に意欲的に取り組んでいます。

さて、10月7日（金）は本年度の前期終了日で、通知表を手渡しました。前期・後期として年間2回の配付にしていますが、4月からの半年間の学習面や生活面、そして、係や各種行事などの活動面と学校でのようすをお伝えしています。成長したこと・伸びてきたことなどのお子様のよさとともに、さらに身に付けていってほしいことなど、学級担任の思いが込められています。ご家族でこの期間のようすを振り返っていただき、これから後の後期をどのように過ごしていくのか話をされてみてください。

3校で学校運営協議会を実施

9月29日（木）に財光寺中・財光寺南小と3校合同学校運営協議会を行いました。

通常は各学校で行いますが、「子どもたちの育成は」「人財バンクの在り方は」など、財光寺地区全体で考えていくことで、諸活動の充実や児童生徒の健全育成が図られるのではと、3校で実施しました。

それぞれの学校で取り組んでいる



よさを出し合い、3校と地域の大人も子どもも連携することでより学校が活性化されると建設的な意見がたくさんあがりました。これらの意見をもとに様々な活動を実践し、児童生徒を財光寺地区で育てようと改めて感じられた会になりました。

全児童で感動を！

10月16日（日）の運動会を行いました。

本年度も競技の精選、来賓や観覧者の皆様の制限などを行いましたが、3年ぶりの全校での実施になりました。1年生は初めての小学校での運動会でしたが、2・3年生も初めての全校での運動会でした。

天候に恵まれてそれぞれの学年でこれまでに練習してきた成果を発揮して、力強く、また、笑顔で競技に取り組んでいました。

特に小学校での最後の運動会になる6年生。各団の団長を中心に各団ともまとまっていました。応援も工夫され、3団がまとまって心を一つにした姿での応援もみられてとてもすばらしかったです。また、5年生と協力しての係でも運動会の進行・運営を支えていて、てきぱきとした活動していました。そして、競技では6年生としての力強さやきれいさ、集団のまとまりがみられ、みんなの心に残る演技でした。

「全力で 心ひとつ 光かがやけ」の運動会のスローガンを実践してみせていた6年生に財



光寺小の誇り

を感じました。

本年度も縮小した運動会になり、とても残念に思いました。しかし、ご家族や

地域の多くの皆様に温かく見守られてすばらしい運動会になりました。本当にありがとうございました。

収穫の喜びを！～5年「稻刈り」～

5月31日（火）に田植えをしてからおよそ4ヶ月。たくさんの中穂が大きく育ち、10月7日（金）に5年生が稻刈りを行いました。

当日は治田健吾様、管理をしていた治田健吾様など、地域の皆様や保護者の皆様にご協力いただきました。ほとんどの児童が稻刈りは初めてでしたが、みんなで助け合いながら意欲的に作業して収穫する楽しさや喜びを味わっていました。また、一本一本の穂・一粒一粒のお米を大切にしていくことも学んでいました。特に、これまでの田植えや苗の観察などと合わせて、お米を育てる苦労や自然の恵みを感じながら多くの方々への感謝の気持ちもつことができました。



これまでお世話をいただいた皆様に感謝申し上げます。

本当にありがとうございました。